

# 大宝

令和4年度 大宝小学校 学校だより

## 第4号

6月24日(金)発行

名古屋市長大宝小学校 TEL 682-6138

HPアドレス <https://www.nagoya-c.ed.jp/school/taiho-e/>

## 親子清掃ありがとうございました

6月2日の親子地域清掃では、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。暑い日でしたが、子どもたちも一生懸命草取りや落ち葉・枝拾い、ごみ拾いをし、大宝小学校やみんなが使う公園をきれいにすることができました。地域の環境美化に対する子どもたちの意識もさらに高まりました。



## 通知表の発行について

今年度も前期・後期の2回発行です。前期の通知表発行日は10月14日(金)の予定です。十分な評価資料を整えた上で、学習活動を通した子どもたちの変容をしっかりと捉え、通知表を作成してまいります。

### < まゆみの部屋 >

#### ★「笑顔の入口」に決定!!★

ポスト1グランプリのおかげで、ポストにすてきな名前がつけました。応募総数85点から代表委員が選んだ最終候補は10点。5月27日の朝、全校投票を行い、一番得票が多かったのが「笑顔の入口」。他の9点は、「にっこりふれあいポスト、みんなでなかよくポスト、みんなの心、みんなの心をおとどけポスト、教えて!!先生、幸せあふれるポスト、まごころポスト、幸せはこぶみんな大好きポスト、にこにこよげんポスト」でした。どれも心があたたかくなる名前ばかりで、みんな選ぶのに迷ったことでしょう。

大宝っ子が笑顔に、幸せに、仲よくなれるように、ポストを生かしていきます!たくさんの応募ありがとうございました。

#### ★マスクを外そう!!★

夏至が過ぎ、暑さが増してきました。熱中症が心配で「マスクを外そう」と声を掛けますが、外せない子が多くいます。怖さ、恥ずかしさ、とまどい…理由は様々あるようです。どんなときにマスクを付けて、どんなときにマスクを外すとよいか、ご家庭でもぜひ話し合ってみてください。よろしくお祈りします。



## 7~9月当初の行事予定

### <7月>

- 1日(金) 3年校外学習:熱田神宮朔日市  
6年租税教室 自動払込日  
スクールカウンセラー来校日
- 4日(月) 4年出前授業:水処理センター
- 5日(火) クラブ活動
- 6日(水) 学校開放(業前~1限)

※詳しくは、6月15日配付の案内をご覧ください。

- 7日(木) 1年校外学習:神野公園  
分団会  
夏のPTA全市一斉パトロール

- 8日(金) スクールカウンセラー来校日

- 11日(月) 老人会下校ガード

- 12日(火) PTA家庭教育セミナー

- 15日(金) 給食最終日  
スクールカウンセラー来校日

- 18日(月) 海の日

- 19日(火) 3時間授業 11:40ごろ下校  
たより夏休み号配付

- 20日(水) 終業式 11:40ごろ一斉下校

- 19日(火)・20日(水) 教育・就学相談  
(午後・希望者)

- 21日(木) 夏季休業日(~8月31日)

- 22日(金) スクールカウンセラー来校日

### <8月>

- 24日(水) 全校出校日(分団登校、10:00下校)

### <9月>

- 1日(木) 始業式 たより配付 自動払込日  
避難訓練・引き渡し訓練

※引き渡し訓練につきましては、7月19日(火)

配付予定の案内をご覧ください。

- 2日(金) 3時間授業 11:40ごろ下校

- 5日(月) 給食開始 通常授業開始

## 楽しかった修学旅行



6月21日（火）・22日（水）の2日間、6年生が修学旅行に行きました。初日は奈良の法隆寺と東大寺、京都の平等院を見学し、その後、琵琶湖ホテルへ。2日目は金閣寺・銀閣寺・清水寺を見学しました。1日目は雨天でしたが、雨の中で見る歴史的建築物も趣があり、子どもたちはガイドさんの話をしっかり聞いて学びました。各見学先での挨拶・お礼をしっかり伝える姿や見学態度、分散学習時に互いの体調を気遣う行動など、6年生として大変すばらしい姿を数多く目にしました。60人全員が参加することができ、楽しかった思い出をつくって元気に帰校することができました。

## 水泳学習



3年ぶりに水泳学習が始まりました。水泳のある日は朝からとても楽しみにしている子どもたちの姿が多く見られます。今年度は、2年分の未履修の分野も含めて、安全面を第一に、感染症対策にも十分気を付けて実施しています。このように、コロナ禍前の活動が少しずつ再開していくことは、子どもたちの成長にとっても大変喜ばしいことです。

## 掃除の時間



掃除の時間、6年生が1年生の教室へ行き、一緒に掃除をしています。ほうきの使い方や、黒板掃除の仕方など、一つ一つ丁寧に教えています。1年生の目線に合わせて腰をかがめて掃除をしたり、机運びも1年生のスピードに合わせてたりと、6年生の優しさがたくさん感じられます。1年生の子どもたちもだんだん「お掃除名人」になってきました。

## 環境学習①4年：エフピコ出前授業



エフピコは食品トレーを作っている会社です。現在取り組んでいるトレーリサイクルについて教えていただきました。トレーを回収しても、リサイクルできないものが多く混ざっていることや、回収率も高くないことなど、資源の循環の難しさを学びました。トレーの分別方法も教えていただき、今後、自分にできる環境活動についてしっかり考えました。

## 環境学習②パソコンの分解とリサイクル



SDGsクラブが出前授業でパソコンの分解に挑戦しました。金属類やプラスチック・基盤など、素材ごとに分けて分別します。使えなくなったパソコンも、このように分解・分別することで、再び使用することができる資源を生み出すことができることを学びました。SDGsの目標12「つくる責任・つかう責任」について、考えることができました。